



# Vaticano reafirma compromiso con los pobres y los migrantes en México

Monseñor Richard Gallagher ofició la misa dominical en la Basílica

ÁNGELES CRUZ MARTÍNEZ

Con un mensaje centrado en el perdón y el reconocimiento de los desafíos que enfrenta la sociedad con la migración, la violencia y criminalidad, la pobreza y la devastación ecológica, monseñor Paul Richard Gallagher, secretario del Vaticano para las Relaciones con los Estados y Organismos Internacionales, encabezó la misa dominical en la Basílica de Guadalupe.

Como parte de su agenda de actividades en el país, la cual ha sido privada, el viernes incluyó una reunión con integrantes del cuerpo diplomático y representantes de iglesias y comunidades religiosas del país. Ahí, en nombre del papa León XIV, reafirmó la “voluntad de la Santa Sede de caminar juntos, especialmente en defensa de los

pobres, los migrantes, los indígenas, las víctimas de la violencia y todos aquellos que se encuentran en las periferias de la sociedad”.

Ayer, en el templo mariano, Gallagher estuvo acompañado por el nuncio apostólico Joseph Spiteri y los obispos auxiliares de la Arquidiócesis Primada de México y, en la homilía, también llamó a recuperar la capacidad de escuchar para resolver los problemas, sobre todo “en tiempos de fragmentación, donde las paredes se erigen más rápido que los puentes”.

El arzobispo se encuentra de visita en México para participar en la Asamblea General de la Federación Internacional de Universidades Católicas en Guadalajara y la misa de este domingo fue su primera actividad pública en el país.

La agenda distribuida por la nunciatura apostólica señala que

hoy, Gallagher ofrecerá una conferencia en la Universidad del Valle de Atemajac, en Guadalajara.

En la homilía de ayer, que dio desde el ambón, el cual es el sitio más cercano a los feligreses en el templo mariano, monseñor Gallagher hizo referencia a la opresión que llegó con la conquista de Tenochtitlán, pero la religión, a través de la Virgen de Guadalupe, supo dar consuelo a quienes habían visto trastocado su estilo de vida y con sus palabras contribuyó a la unión de dos culturas.

El pasado viernes, en la nunciatura apostólica, el enviado del Vaticano refrendó el compromiso de la Santa Sede para colaborar con el gobierno y el pueblo de México “sobre la base del respeto mutuo, los valores compartidos y la búsqueda común de la paz y el desarrollo humano integral”.